

¡Hola a todos! Bienvenidos a un nuevo episodio de HOLA ESPAÑOL. Hoy, te hablaremos de una de las aventuras más retadoras y sorprendentes del norte de España: el Camino de Santiago. El famoso Camino de Santiago es la unión de varios caminos de peregrinación que atraviesan diferentes pueblos de España y que cualquier viajero puede recorrer a pie, a caballo o en bicicleta. Aunque se llama Camino de Santiago en singular, existen más de 5 rutas que llegan hasta la ciudad de Santiago de Compostela, el destino final. Algunos caminos son más populares que otros, pero cada uno tiene un atractivo o encanto particular. Entre las rutas más conocidas, encontramos el Camino Francés que es de hecho, el camino más elegido por los viajeros. También podemos elegir el Camino Inglés, el Camino Portugués, el Camino del Norte y el Camino Primitivo, que fue por muchos años el camino más importante y transitado para llegar a Santiago de Compostela. ¿Cuál es el origen del Camino de Santiago? ¿Cómo surgió? Te contamos un poco de historia... El Camino de Santiago nace en la Edad Media con el hallazgo de la tumba del apóstol Santiago, uno de los discípulos de Jesús. Según algunas leyendas, Santiago viajó a España para realizar tareas de evangelización. Una vez cumplida la misión, Santiago regresó a Jerusalén donde fue asesinado por orden del rey de Judea. Tras su muerte, 7 discípulos decidieron llevar el cuerpo de Santiago hasta Galicia para ser enterrado. Sin embargo, con el paso del tiempo, cayó en el olvido. 8 siglos más tarde, en el año 813, una intervención divina hizo que un obispo encontrara el sepulcro de Santiago y diera aviso del milagroso hallazgo al rey Alfonso II. El rey se convirtió en el primer peregrino en visitar la tumba de Santiago. Partió desde Oviedo hasta el sepulcro, siguiendo la ruta que hoy conocemos como el Camino Primitivo. Allí, mandó a construir una iglesia en honor al apóstol. Desde aquella época, más de 200 mil personas recorren cada año el Camino de Santiago por motivos religiosos o culturales. Es importante aclarar que no tienes que ser católico para emprender la aventura. Muchos caminantes lo hacen como un reto personal para alejarse de la vida cotidiana, encontrar paz espiritual, descubrir paisajes, conocer nuevos lugares y personas de distintas nacionalidades, ponerse en forma o adelgazar. Cada persona puede tener una motivación diferente.. Descubre la ruta más antigua de Europa: el Camino de Santiago Durante el camino, los viajeros llevan una credencial que es

como un pasaporte que tienen que hacer sellar en iglesias, oficinas de turismo, bares u hoteles. Cada lugar tiene un sello diferente. Además, los caminantes cuelgan en sus mochilas conchas que son hoy un símbolo representativo del Camino de Santiago. Al llegar al destino final, la catedral de Santiago, los peregrinos pueden reclamar su Compostela. Es una certificación que da la Iglesia católica por haber peregrinado hasta Santiago. Cualquier caminante puede reclamar la Compostela sin importar la religión, pero debe demostrar que ha recorrido mínimo 100 km a pie o a caballo, o 200 km en bicicleta y que ha hecho el viaje por motivos religiosos o espirituales. En resumen, creemos que el camino de Santiago es una excelente oportunidad para viajar solos o con amigos y descubrir nuevos lugares en España. También, es la ocasión para conocernos a nosotros mismos y nuestros límites.